
 

香取市立小見川東小学校  第１回学校運営協議会記録 
 

日  時 令和７年５月２８日（水）  ９：３０～１１：００  

場  所 香取市立小見川東小学校   大会議室 

出席者 学校運営協議会委員：６名（A、B、C、E、F、G） 学校：校長、教務主任の２名 

＊委員 D 及び教頭が欠席。香取市教育委員会 中村 眞範 主幹兼指導主事が同席 

〇校長から学校経営方針について 

・「気付き、考え、行動する児童」を育成する学校、授業 

・人材育成の視点と方法 

・学校経営方針の承認 

  

〇 意見を求めた事項 

・校内巡回や授業参観した感想や意見、質問 

 Ｂ（会長） 

 ・授業では、先生方が児童にきちんと向き合っている姿が印象的だった。 

 Ｆ ・「おやじの会」は、「子どもが卒業した後でも小見川東小の児童に関わっていきたい」という 

思いから、平成２９年度に発足した。以後、奉仕作業や運動会のテント設営等の学校行事や、 

お化け屋敷やもちつき等の主催行事の企画・運営を行ってきている。他に協力できることがあ 

れば遠慮なく言ってほしい。 

・３年生と６年生の在籍がいない中での運営は大変だが、縦割り活動を充実させるなど、小規模 

校のよさを活かしてもらいたい。他校での取組で何か参考になるものはありますか？ 

 中村指導主事 

   ・運動会の全校ダンスや体育の授業等、他の教育活度でも積極的に縦割り活動を取り入れてみる 

と良いと思います。 

Ｅ ・社福協、まちづくり協議会とのコラボやボランティア募集についてＰＲしている。高齢者が多 

いけれど、学校から依頼があれば、ぜひ協力したい。 

 Ａ ・「考える」授業を展開していた。広い敷地の除草は大変だろうと想像する。児童数が４２名と 

    いう環境は変えられない。積極的にＩＣＴを活用したり他校との交流を図ったりと、人数が少 

    ない状況を補っていく必要がある。学校の規模に関係なく、どの家庭も同程度の教育が受けら 

れるようにすることが大事。 

 Ｃ ・人数が少なく寂しいと思っていたが、図工の作品を見ていると、児童一人一人がとても頑張っ 

ているというのを感じる。今後も継続させていきたい。 

  

〇今後の連絡 

・９/２２（月）第１回学校評価アンケート実施予定 

・１/２３（金）第２回学校評価アンケート実施予定 

・２/１９（木）第２回学校運営協議会 兼 学校評価委員会 

 


